

Stichpunktartige Zusammenfassung aus den Erfahrungsberichten, der Studenten des Fachbereichs Fahrzeugtechnik und Flugzeugbau nach ihrem Studium im "ESTACA International Program" im Jahr 2003

Die Erfahrungsberichte hatte die Studenten beim Akademischen Auslandsamt im Rahmen ihrer ERASMUS-Förderung abgegeben. Die Studenten schreiben:

- Wir wurden herzlich aufgenommen an der ESTACA.
- Es war sehr schwer neben dem Studium persönliche Kontakte mit französischen Studenten aufzubauen.
- Mit den anderen internationalen Studenten ergab sich eine gute Gemeinschaft und ein gutes Studienklima.
- Ich habe viele neue Freundschaften geschlossen.
- Paris war spannend.
- Wir haben in Paris 100 bis 750 EUR mehr ausgegeben pro Monat als in Hamburg.
- Die Gebühren für das Studententicket in Paris betragen 69 EUR/Monat.
- Es wurde in Paris eine finanzielle Unterstützung gewährt zur Miete.
- Empfehlung:
 - Kümmert euch rechtzeitig um Wohn- und Unterkunftsmöglichkeiten.
 - Informiert euch rechtzeitig über die Kosten des Aufenthaltes.

Folgende unserer Studenten waren im Jahr 2003 am Programm beteiligt:

- Andreas Böttcher
- Sebastian Deutschmann
- Andreas Fricke
- So-Young Lee
- Michael Mosler
- Claudia Nebe
- Jonatas Timoteo Roepke

Zusammenstellung dieser Daten durch Prof. Dr. Scholz.